

Pordic - 12 mars 2024

### RENCONTRE DE QUARTIER : PIERRE LOTI

Samedi 30 mars a eu lieu la reprise des rencontres de quartier du cycle engagées jusqu'au mois de septembre 2025 par la municipalité. Elle concernait les lotissements « Pierre Loti », de la rue Odio Baschamps à la rue Lamartine.

Une vingtaine de personnes est venue échanger avec les élus présents : Loïc Raoul, Loïc Tardy, Stéphanie Rapinel, Martine Boscher, Marie-Pierre Collin, Claudine Mizzon. Pour cette première rencontre du cycle, les riverains ont à nouveau souligné les inconvénients de la vitesse. Les élus ont affirmé la présence de la police municipale pour la mise en place régulière de radars pédagogiques et la possibilité de verbaliser. Les échanges se sont poursuivis autour de l'urbanisme.

Les habitants ont exprimé le souhait d'avoir une cohérence « urbanisme » à Pordic. Pour eux, il serait bon d'éviter des petits collectifs au milieu des constructions individuelles. Puis sont venues les interrogations sur les travaux en centralité. Il leur a été rappelé que l'objectif recherché était que toute personne venant en centre-ville pour des achats, des rendez-vous, trouvent facilement une place de stationnement. L'étude menée par David Lestoux mettait en évidence que 80% des voitures garées étaient en fait des voitures « tampons » c'est-à-dire qu'elles restaient à la même place pendant plusieurs heures. Quant à l'aménagement de la centralité, ce dernier est éphémère. Une réflexion est en cours pour aboutir à la végétalisation des espaces.

Le cadre de vie a occupé une grande place dans les échanges : entretien des chemins, entretien des trottoirs, le renouvellement des marquages au divers (priorités et autres...). Le projet de la rénovation/extension de la médiathèque a également été évoqué. Certains étaient en attente d'informations sur le devenir de l'actuel Centre technique municipal, sur les projets de travaux en centralité ou encore sur la prochaine étape du projet de la Médiathèque. Il a été aussi mis en avant le non-respect de la zone 30 en centralité : vitesse excessive et insécurité des piétons.

Les personnes présentes ont été force de propositions concrètes pour améliorer leurs conditions de vie à Pordic. Les élus ont pris note de leurs recommandations comme par exemple prévoir une information à publier et/ou une réunion à organiser.

**La prochaine visite de quartier aura lieu samedi 6 avril prochain à 10h30 dans le quartier du Vaudic.**